LES FLEURS DE LA CHARITÉ

SOMMAIRE: Tabernacles. A. Nunesvais. — Jeunesse et Charité. P. V. Delaporle. — Vie de M. Le Prévost. — Un Bal manqué. A. L. — La Jeunesse et les Conférences de St Vincent de Paul. — A propos de Bazar. Rusticus. — Les Riches ne sont reçus dans l'Eglise que pour servir les pauvres. Bossuet. — Le Frère Joseph (Fin). Ed. Ourliac. — Maison de Famille. — Notre Dame de la Salette. — Correspondance.

TABERNACLES

Je me suis servi de ce titre, l'année dernière, pour intéresser le monde charitable à nos petits enfants qui se préparaient à recevoir leur Dieu pour la première fois. Ce jour était pour eux plein de promesses, et cependant une préoccupation les troublait: eux aussi auraient voulu être beaux pour ce grand jour. Le bon Dieu qui aime tant ses pauvres et qui lisait ce désir légitime dans ces petits cœurs, voulait leur procurer ce plaisir. Aussi, lorsque j'ai proposé d'orner ces Tabernacles vivants, j'ai vu les aumônes arriver presque aussitôt. - Le jour même de la Première Communion, N. S. a dû être content et de la joie de ses petits privilégiés et de la charité de chrétiens qui lui avaient préparé une demeure un peu moins indigne de sa Majesté. En donnant la Ste Hostie à ces enfants recueillis, j'adressais une prière au bon Maître pour ceux qui avaient pris mon petit communiant sous leur protection; que ne devait pas faire N. S. à ce moment? N'est-il pas la Bonté même: mais avec quelle générosité cette bonté ne s'est-elle pas manifestée à la demande de ce petit pauvre qui lui disait : "Seigneur, je n'étais pas habillé, et d'autres m'ont secouru : rendez-leur en grâces de choix le bienfait qu'ils m'ont accordé."

Cette façon de faire la charité est trop touchante, pour que je ne vienne pas encore cette année vous présenter mes petits Tabernacles. Ils sont une cinquantaine. Le prix d'un habillement est de \$5.00. Toutes les personnes qui enverront cette somme pourront donner un nom de Saint qui servira à l'enfant pour la Confirmation. Ce nom porté par ce nouveau soldat de J. C. rappellera au bon Dieu le donateur et ses intentions.

Que les petites bourses ne se découragent pas : elles peuvent contribuer à cette ornementation, car nous recevons toutes les sommes, avec promesse de prier, surtout au jour de la Première Communion, aux intentions des donateurs.

A. Nunesvais, Ptre.

De la Congr. des FF. de S. Vincent de Paul.